

Erste und Zweite Mannschaft verlieren Derby

24.03.2013 19:53 von Albrecht Morast

Im Gegensatz zu den beiden Hinspielen der Ersten und Zweiten Mannschaften in Eberstadt war das Wetter nicht so angenehm. Starker Wind und Temperaturen gerade so über dem Gefrierpunkt bestimmten den heutigen Tag, sodass auch nicht so viele Zuschauer wie im September den Weg zum Derby fanden.

Das Spiel der Zweiten Mannschaften konnte der VFL mit 4:3 für sich entscheiden und das der Ersten Mannschaften mit 3:0.

Zur 1. Mannschaft: Nun ist es soweit: Unsere Erste Mannschaft hat das erste Heimspiel in dieser Saison verloren. Im dritten Spiel im Jahr 2013 kassierte unser Team somit die zweite Niederlage. Zum Vergleich: In der kompletten Hinserie verlor unsere Mannschaft in der neuen Liga gerade einmal zwei Spiele.

Nun zum Spiel: Unsere Gäste fanden besser ins Spiel und hatten bereits in der zweiten Spielminute durch einen Stellungsfehler unserer Hintermannschaft die Führung auf dem Fuß, doch der Stürmer brachte den Ball nicht unter Kontrolle, sodass das Spielgerät über den Spann rutsche und das runde Leder über unser Tor.

In den ersten fünfzehn Minuten hatte der VFL drei weitere Chancen, konnte allerdings keinen Treffer bejubeln. Kurz darauf gab unsere Mannschaft ihr erstes Lebenszeichen von sich, als Uwe Bernhards Schuss knapp am gegnerischen Tor vorbeiging, nachdem er von Mike Rösch freigespielt wurde.

Im weiteren Spielverlauf wurde die Partie durch zahlreiche Fehlpässe und Ungenauigkeiten auf beiden Seiten geprägt, sodass die Zuschauer bei dem kalten Wetter nicht durch fussballerischen Augenschmaus verwöhnt wurden.

Mitte der ersten Halbzeit hatte unser Team Glück, dass der Unparteiische den Gästen keinen Handelfmeter zusprach, nachdem der Ball an Oli Neebs Hand landete.

In den anschließenden Minuten zeigte unsere Mannschaft die bis dato beste Leistung in der Partie und konnte sich auch zwei gute Möglichkeiten herausspielen. Zunächst ging ein Schuss von Mike Rösch knapp am Tor vorbei und unmittelbar darauf hämmerte Uwe Bernhardt den Ball über das Tor.

In der 33. Minute war der Ball zwar im Gästetor, doch der Schiedsrichter unterbrach den Jubel sofort, da Schütze Jonas Aumüller im Abseits stand. Auf der anderen Seite ging auch ein Schuss eines Gastespielers in unser Gehäuse, doch auch diesmal piff der Unparteiische den Stürmer zurück. Kurz vor der Pause vergaben unsere Gäste nochmals zwei Möglichkeiten, sodass es mit einem torlosen Unentschieden in die warmen Kabinen ging.

Unverändert ging unser Team in den zweiten Durchgang, doch wie bereits im ersten Teil des Spieles, war unser Gast von Anfang an wach. Zwei gute Chancen vergab der VFL und viele stellten sich bestimmt die Frage, wie lange noch die Null auf unserer Seite stehen würde. Unsere Mannschaft schaffte phasenweise, auch bedingt durch den Gegenwind, den Ball nicht mehr aus der eigenen Spielhälfte zu klären. Des Weiteren konnten unsere Gäste die meisten Luftduelle im Mittelfeld gewinnen und konnten häufig den „zweiten“ Ball für sich erobern.

In der 55. Spielminute war es dann soweit und der VFL erzielte verdientermaßen das erste Tor. Einen lang geschlagenen Ball konnte der Gästespieler über unseren herauseilenden Torwart heben. Kurze Zeit später durften unsere Gäste den zweiten Treffer bejubeln. Unser Team zeigte sich durch den Doppelschlag geschockt und fand keine spielerischen Mittel, um zu verkürzen.

Ein Schuss von Uwe Bernhardt in der 68. Spielminute sorgte nochmals für Gefahr im gegnerischen Strafraum. In den letzten zehn Minuten wollte unser Team den Anschlusstreffer dann doch noch erzielen, allerdings sollte dieser verwahrt bleiben. Ein Schuss von Martin Hornung landete am Pfosten und kurz darauf wurde eine andere Möglichkeit nicht genutzt.

In der Nachspielzeit erzielte der VFL den dritten Treffer in der Partie.

Kurz darauf pfiff der Unparteiische das Derby ab, welches unsere Nachbarn aus Eberstadt mit 3:0 für sich entscheiden konnten. Der Erfolg des Tabellenführers war verdient, allerdings fiel das Ergebnis um ein Tor zu hoch aus.

Aufstellung: Albrecht Morast, Oli Neeb, David Holderbach, Patrick Seitz, Fabian Aumüller, Matze Keller, Mike Rösch, Jonas Aumüller, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

Auswechslungen: Martin Volk für Patrick Seitz

Martin Hornung für Mike Rösch

Stefan Link für Matze Keller.

Auswechselbank: Sascha Thoma.

Zur 2. Mannschaft: In der ersten Halbzeit musste unser Team mit zehn Mann auskommen und in den letzten fünfundzwanzig Minuten in Halbzeit Zwei sogar nur noch zu neunt. Da man kurzfristig auf vier Spieler verzichten musste, spielte unsere Mannschaft in Unterzahl. Zwar kam zur zweiten Halbzeit noch Michael Heuser zur Mannschaft hinzu, allerdings musste zunächst Martin Hornung in der Halbzeitpause draußen bleiben und kurze Zeit später Martin Volk, weil beide Spieler für die Erste gebraucht wurden und dort auf der Ersatzbank Platz nahmen.

Nichtsdestotrotz kämpfte unser Team und ging trotz der numerischen Unterzahl mit einer 1:0 Führung in die Pause.

Obwohl Torwart Sascha Thoma viermal den Ball aus seinem Tor holen musste, verhinderte er eine höhere Niederlage und konnte sich bei den zahlreichen Möglichkeiten unserer Gäste auszeichnen.

Eberstadt gewann die Partie mit 4:3.

Eingesetzte Spieler: Sascha Thoma, Benjamin Volk, Martin Hornung, Alexander Kern, Martin Schwarz, Martin Volk, Marco Mayer, Matze Ibach, Tobias Hornung, Nico Thoma, Michael Heuser.

Die nächsten Spiele: Am kommenden Donnerstag startet der dritte Versuch beim SV Hettigenbeuern (19 Uhr) zu spielen, da die vorherigen zwei Termine beide dem Wetter zum Opfer fielen. Außerdem spielt unsere Erste am Ostermontag, den 1. April, um 15 Uhr zuhause gegen den VfB Sennfeld, ehe am 4. April um 18 Uhr das Auswärtsspiel beim TTSC Buchen folgt.

Unsere Zweite absolviert ihr nächstes Spiel am kommenden Samstag, den 30. März. Gegner um 13.45 Uhr ist in Götzingen die Zweite Mannschaft aus Hardheim.